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每每个个月月比比上上年年少少挣挣一一千千元元
车越来越堵，出租车司机感叹：钱越来越难挣了！

本报1月13日讯（记者 刘雅
菲） 13日，记者从“直面问题 践
行承诺”电视问政中了解到，去年济
南出租车的运营量、营业收入和运
营里程都较2014年有明显下降。其
中12月单车收入每天约为430元，比
2014年每个月少了大概1000块钱，
最大的原因是堵车越来越厉害。

私家车营运和跨区域经营的
异地车营运会对正常的出租车市
场造成不小的影响，而济南也一直
在对其进行打击。据济南市客运服
务中心的崔冰介绍，2015年济南共
打击非法营运398台，其中包括异
地营运、网络约租、私家车擅自从
事经营业务的车辆。针对黑出租，
济南也将拿出新办法：“我们已经

向上级申报了，在济南要出台打击
非法营运的若干规定。”

在新的形势下，济南的出租车
行业也面临不小的困难。据崔冰介
绍，2015年济南全市主城区出租汽
车共有8500多辆，总的运营量为
1 . 5亿人次，营业收入14亿元，运营
里程7 . 9亿公里，“这三个数都较前
年有明显下降，12月份的单车每天
的收入才430块钱，比2014年每个
月少了大概1000块钱。”

除了黑车、经济下滑等因素
外，堵车成为了影响出租车收入最
大的因素。“过去的时候，出租车每
天可以干30多单，到上个月，每天
只干24个活。的哥为什么感觉拼命
干也挣不到钱？主要是车堵的问

题。”崔冰说。
挣不到钱，让不少出租车司机

都选择离开这个行业。崔冰说，“我
们去年更新了2200多台出租汽车，
培训了16期驾驶员，新增1728名司
机。也就是去年有500多名的哥离
开了这个行业。”

出租车司机的收入下滑，那份
子钱有减少的可能吗？对此，崔冰
表示，所谓的份子钱就是出租汽车
承包费，“我们济南是由政府定价
的，这在全国是非常少的。我们正
在积极沟通物价部门”。同时，崔冰
表示，承包费的科学制定是一个比
较大的难题，阶梯化的承包费现在
还缺乏考虑，“我们将择机向物价
部门反映。”

将开通一批公交线

看看有到你家的吗

本报记者 刘雅菲

在13日的电视问政中，也有不少市民提出关于公交
线路的问题。济南公交总公司总经理薛兴海一一作答，
答案中也有不少市民关注的好消息。

1 .中海国际社区B区坐公交太远
今年上半年解决
中海国际社区B区的居民代表反映，小区现在出门2

公里才有公交车，得走45分钟左右。
薛兴海表示：中海国际社区B区附近没有停车场，因

此将通过电动公交来解决居民出行难。“我们有260台电
动公交正在组装，2016年上半年应该能解决这个问题。”

2 .诺贝尔城进城公交线路
今年上半年开通
群众代表：诺贝尔城到市区的线路什么时候能开？
薛兴海：诺贝尔城这个线路我们已经规划好了，2016

年上半年肯定解决。
3 .阳光新路年底前再添一条线路
热线市民：经十路和谐广场西边由西往东，一直到

阳光新路往南拐这条线没有公交车，很不方便。
薛兴海：争取2016年年底之前，开通一条由中海国际

经过阳光新路，然后往西的线路。
4 . 202路下周增加班次
市民：下面还有一个问题，202路大站快车高峰时段

人多车挤，对这个问题咱能不能加大班次？
薛兴海：我们回去以后马上增加运力，下周就能解决。
5 .英才学院门口年底通公交
市民：高新区孙村镇168路公交车，能不能再往东延

伸一下。那边有英才学院等三个学校，学生出门都是坐
黑出租，只要延伸上两三个站点，到大正路南头附近，就
可以方便很多学生，还带动了孙村的经济。

薛兴海：现在孙村有环线168路，主要是解决孙村周
边及高新开发区的厂站。根据具体的线路规划，有一条
线路走英才学院，2016年年底开通。

现场问答

由于市区堵车太严重，钱越来越难挣，不少出租车司机都跑到济南西客站“趴”大活。（资料片）
本报记者 刘飞跃 摄
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